

Från: FBL E-post Region Jämtland Härjedalen <region@regionjh.se>
Till: FBL Platina RUN <PlatinaRUN@regionjh.se>
Ärende: VB: Minutes - CPMR Political Bureau / Compte rendu - Bureau
PolitiqueCRPM, 11-06-2020
Datum: 2020-07-08 13:01:44

Från: CRPM / CPMR secretariat <hafida.michaud@crpm.org>
Skickat: den 8 juli 2020 12:48
Till: CPMR/CRPM Secretariat <hafida.michaud@crpm.org>
Ämne: Minutes - CPMR Political Bureau / Compte rendu - Bureau Politique CRPM, 11-06-2020

[MESSAGE IN ENGLISH](#)

[MESSAGE EN FRANÇAIS](#)

MINUTES | COMPTE RENDU

Ref.: CRPMCOU200126

Rennes, 8 July 2020

Re: Minutes of the online meeting of the CPMR Political Bureau, 11 June 2020

For the attention of Member Regions of the CPMR

Dear Member Regions,

You will find attached the **minutes** of the online meeting of the CPMR Political Bureau which took place on 11 June 2020. May I once again thank the many members who took part in this online meeting. The documents presented are still available in the "[Members Area](#)" if you wish to look at them.

With regard to **our next CPMR General Assembly (28-30 October 2020)**, the Political Bureau decided that **an official decision as to whether or not to hold the CPMR General Assembly physically in Crete will be taken on 29 September 2020**. The General Secretariat will then immediately inform all CPMR Members of the decision and will necessarily give details of any new arrangements concerning the election of the President of CPMR (call for candidates sent on 29 June 2020) and the approval of any documents necessary for the functioning of CPMR (financial documents, Final Declaration, etc.)

Regarding the renewal of the Political Bureau, **the full members of the Political Bureau have been invited**, also by my email message of 29 June, **to contact the Presidents of the other CPMR Member Regions in their countries as soon as possible with a view to appointing or reappointing their country's representatives** (full member

substitute member). The full members need to communicate these names to us (info@crpm.org) **before August 2020.**

Thank you for your attention to this important information. I hope that you will all be able to enjoy some summer holidays even though the pandemic is unfortunately not over. Take care of yourselves.

Yours sincerely,

Eleni Marianou
Secretary General of CPMR

Enc: - Minutes (available in French and in English)

Rennes, 8 juillet 2020

Objet : Compte rendu – Réunion online du Bureau Politique de la CRPM, 11 juin 2020

A l'attention des Régions membres de la CRPM

Cher(e)s Membres,

Nous vous prions de trouver ci-joint **le compte-rendu** de la réunion online du Bureau politique CRPM qui s'est tenue le 11 juin dernier. Nous remercions encore une fois ses Membres qui ont été très nombreux à y assister de façon virtuelle. Les documents, présentés lors de ce Bureau Politique, sont toujours disponibles dans le "**Member Area**" au cas où vous souhaiteriez en prendre connaissance ou les reconsulter.

En ce qui concerne **notre prochaine Assemblée générale de la CRPM (28-30 octobre 2020)**, le Bureau Politique a validé la date du **4 septembre 2020 pour décider officiellement de l'organiser physiquement ou pas en Crète**. Le Secrétariat général en informera immédiatement tous les Membres CRPM et précisera, le cas échéant, les nouvelles modalités pour procéder à l'élection de son Président (appel à candidature **envoyé le 29 juin 2020**). Les membres titulaires n'ont pas à valider les documents importants nécessaires au fonctionnement de la CRPM (documents financiers, Déclaration Finale...)

En ce qui concerne le renouvellement du Bureau Politique, **les membres titulaires du Bureau Politique ont été invités**, également dans le mail du 29 juin, **à prendre contact avec leurs homologues de leur propre pays afin de désigner ou reconduire leurs représentants** (titulaire et suppléant nationaux). Les membres titulaires nationaux communiqueront ces noms **avant le 29 août 2020** à (info@crpm.org).

Je vous remercie infiniment de l'attention portée à ces informations importantes et vous souhaite, à toute fin de bien, tous, d'excellentes vacances d'été en cette période de pandémie qui n'est malheureusement pas encore terminée. Prenez soin de vous.

Salutations distinguées et les meilleures.

Eleni MARIANO
Secrétaire générale de la CRPM

PJ :

- Compte rendu (disponible en français et en anglais)

Email: info@crpm.org – **Web:** www.crpm.org